

## ABSTRAK

Luci Widiyanti, 2022. Pemahaman tentang Buddhayana bagi anggota Sekber PMVBI Kabupaten Boyolali tahun 2022. Skripsi Program Studi Pendidikan Keagamaan Buddha (1) Sekolah Tinggi Ilmu Agama Buddha (STIAB) Smarungga. Boyolali, Jawa Tengah Pembimbing (1) Sutikyanto, S.Ag., M.Hum, (2) Mujiyanto, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Buddhayana, Organisasi Sekber*

Kaum generasi muda pada era industry 4.0 adalah generasi yang memiliki keunikan dan kebudayaan yang berbeda, hal tersebut dikarenakan adanya kemajuan ilmu teknologi informasi dan komunikasi. Generasi muda harus memiliki kemampuan dan keahlian dalam berbagai bidang untuk menghadapi revolusi industry 4.0. Begitu pula dengan generasi muda Buddhis pada saat ini, untuk mewujudkan generasi muda Buddhis yang berkompeten, berdaya juang tinggi dan berintegritas maka seorang pemuda harus dapat menguasai berbagai bidang keahlian karena pemuda Buddhis merupakan harapan yang menjadi ujung tombak perkembangan agama Buddha pada khususnya dan perkembangan bangsa pada umumnya. Generasi muda Buddhis sendiri di Indonesia pada saat ini terbagi menjadi : Organisasi Sekber PMVBI, PATRIA, Gemabudhi, Hikmabudi, Pemuda Mahayana dan lain sebagainya. Sekber PMVBI merupakan sebuah organisasi dari beberapa persatuan pemuda-pemudi yang ada di Kabupaten Boyolali. Terdapat 11 PMV dan 2 PMC yang tergabung di dalam anggota Sekber PMVBI Kabupaten Boyolali.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif, penelitian yang digunakan sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata secara tulisan maupun lisan yang diperoleh dari perilaku seseorang yang diamati. Data deskriptif diperoleh dari hasil observasi dan wawancara yang dilakukan oleh peneliti terhadap subjek. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode wawancara, jumlah subjek sebanyak 3 orang anggota Sekber dan informan sebanyak 2 orang pengurus Sekprov dan MBI Kabupaten Boyolali.

Hasil dari penelitian berupa keterangan dari semua subjek melalui kegiatan wawancara. Peneliti menerangkan bahwa pemahaman anggota Sekber Kabupaten Boyolali mengenai pemahaman tentang Buddhayana hampir sama dalam pemahamannya mengenai pengertian Buddhayana, nilai-nilai yang terkandung dalam Buddhayana, dan upaya meningkatkan pemahaman anggota Sekber tentang Buddhayana yang hampir sama dari analisis yang dilakukan oleh peneliti. Pengertian Buddhayana adalah Buddhayana bukan sebuah sekte tapi kumpulan dari sekte-sekte yang ada dijadikan satu wadah dimana didalamnya terdiri dari Vajrayana, Mahayana, dan Theravada. Nilai-nilai yang terkandung dalam Buddhayana terdiri dari non sektarian, inklusivisme, pluralisme, universalisme, keyakinan terhadap dharmakaya. Upaya meningkatkan pemahaman anggota Sekber tentang Buddhayana adalah dalam setiap kegiatan yang diadakan oleh Sekber perlu membahas mengenai pemahaman Buddhayana dan perlu dilakukan pelatihan untuk menambah pengetahuan tentang Buddhayana.